

Gemeinde Oberdorf BL

Textbeitrag in der ObZ vom 22. Mai 2020

Departementsverteilung Gemeinderat ab 01.07.2020

Die für die Amtsperiode 01.07.2020 – 30.06.2024 gewählten Gemeinderätinnen und Gemeinderäte haben die Departementsverteilung wie folgt vorgenommen:

Piero Grumelli

Bildung, Liegenschaften

Christine Kamber

Sozialwesen, Gesundheit (KJZ), Friedhof

Hannes Schweizer

Bauwesen, Raumplanung, Verkehr, Agrarwirtschaft

Natalie Seidel

Kultur, Gesundheit (Alter und Spitex), Entsorgung, Umweltschutz, Energie

Michael Wild

Finanzen, KESB

Da die Wahl des Gemeindepräsidenten noch aussteht, konnten die Bereiche Präsidium, Verwaltung und Sicherheit noch nicht zugeteilt werden.

Wahlbüro – neues Mitglied gesucht

Aufgrund zweier Rücktritt im Wahlbüro suchen wir für die neue Amtsperiode 01.07.2020 – 30.06.2024 noch ein neues Mitglied.

Ein freier Sitz konnte bereits besetzt werden.

Interessierte Personen melden sich bitte bei der Verwalterin R. Senn (Tel. 061 965 90 95).

Auskunft über die Arbeiten erteilt der Präsident des Wahlbüros, Herr Martin Wiget (Tel. 061 961 91 56).

Bewilligung Kleinbaugesuch

Der Gemeinderat hat folgende Kleinbaugesuche bewilligt:

- Tommaso Lo Visco, Geräteschuppen, Thommetenweg 5
- Frank Bühler, Tierunterstand, Hauptstrasse 6a

Polizeiposten

Die Polizei Basel-Landschaft hat uns mitgeteilt, dass sie ihren Polizeiposten von Waldenburg nach Oberdorf verlegen wird.

Im November 2020 wird der neue Polizeiposten an der Hauptstrasse 63 in Oberdorf eröffnet.

Ruhe und Ordnung im öffentlichen Raum

Mit der wärmeren Jahreszeit kommt es wieder vermehrt dazu, dass auch auf den öffentlichen Plätzen der Gemeinde gefeiert und dabei die Nachtruhe (ab 22.00 Uhr) nicht eingehalten wird. Die Gemeinde wird die Sicherheitsfirma damit beauftragen, wieder vermehrt zu patrouillieren und auf die Einhaltung der Ruhezeiten und die allgemeine Ordnung zu achten.

Der Gemeinderat bittet alle Rücksicht zu nehmen und sich an die Ruhezeiten zu halten.

Kehrichtabfuhr

In letzter Zeit müssen wir leider feststellen, dass die Kehrichtsäcke für die Abfuhr wieder vermehrt bereits am Vorabend bereitgestellt werden.

Dies führt zu Problemen, da Tiere die Abfallsäcke aufreissen und den Kehricht verstreuen, welcher dann von unseren Wegmachern zusammengenommen werden muss.

Wir möchten die Bevölkerung bitten, die Kehrichtsäcke jeweils erst dienstags kurz vor 7.00 Uhr an den dafür vorgesehenen Sammelplätzen zu deponieren. Besten Dank!